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quali v iaggiano sulla l inea Roma-Firenze . / 
E poi, era vero j N e a n c h e per sogno. 

SI a l ludeva invece al doloroso f a t t o di 
Fucecchio . 

L ' a l t r a sera, in v ia Me,rnlana, si gr idava 
da certuni : 

La Patria!... seconda edizione, coi, parti-
colari della terribile tragedia del Policlinico. 
Sapete quanta gente àbiti al Policl inico, ed 
attorno al Policl inico ; quindi molti si spa-
ventarono, r imasero costernati . (Ha ra-
gione !) Poi, andai a verificare la notizia 
(perchè nessun giornale p a r l a v a di questa 
terribile tragedia del Policlinico) andai a 
verificare la notizia nel Messaggero, gior-
nale che di queste cose, come sapete, è in-
formatissimo ; e seppi che si t r a t t a v a dello 
svenimento di uno degli spettator i che ac-
correvano allo spet tacolo di Buf fa lo Bill. 
[Si ride) Esso per essere stato t roppo stretto 
da coloro che v o l e v a n o entrare con lui, era 
svenuto , e l ' a v e v a n o p o r t a t o al Policl inico. 
E questa era la terribile disgrazia del Po-
liclinico ! (Si ride) Noi adesso r idiamo, per-
chè la cosa è, sotto un certo aspetto, degna 
di r i so ; ma non bisogna considerarla solo 
dal lato della comic i tà , ma anche da quello 
della d r a m m a t i c i t à . 

P u r t r o p p o , quando a v v i e n e una sven-
tura, non ne t a r d a a giungere la notizia a 
coloro cui deve g i u n g e r e t e non c'è obbligo 
di s p a v e n t a r e t u t t o il mondo, quando è 
a v v e n u t a una disgrazia, per smerciare cin-
quanta o cento esemplari di più di un gior-
nale. 

Quindi adoperi t u t t a la sua energia, 
egregio sottosegretar io , per evi tare questo 
inconveniente. 

P R E S I D E N T E . Per l 'assenza degli ono-
revoli interrogant i , si intendono r i t irate le 
seguenti interrogazioni: 

Bosadi, al ministro della guerra, « per co-
noscere i suoi intendiment i intorno alla 
Scuola militare di F irenze e alla sua so-
spet ta ta t r a s f o r m a z i o n e in S c u o l a di per-
fez ionamento P. 

Bosadi, al ministro di grazia e giustizia, 
« p e r sapere se i n t e n d a p r o v v e d e r e perchè 
i portieri giudiziari siano equiparat i nelle 
condizioni di organico e di s t ipendio ai por-
tieri delle altre amministraz ioni d ipendent i 
dallo stesso Ministero ». 

Loero, al ministro dei lavori pubblici , 
« per sapere se e quando intenda p r o v v e -
dere alla deficienza di personale nell 'uff icio 
del genio civile di Bel luno ». 

Santini, al ministro di agricoltura,, indu-
str ia e commercio, « per apprendere se man-

tiene, o meno, il disegno di legge R a v a 
per la costruzione dell 'edificio del Ministero 
nell 'area demaniale di S. Susanna, annessa 
al regio Museo agrario. 

jBattelli, al ministro di grazia e giustizia, 
« per sapere quali ragioni abbiano indotto 
la Corte di appello di A n c o n a a proscio-
gliere i carabinieri , che in Schieti uccisero 
il povero minatore Cangini nella propria 
s t a n z e t t a , mentre inerme si acc ingeva a 
coricarsi ». 

L ' onorevole Fracass i interroga il mi-
nistro guardasigi l l i , << per sapere se non 
intenda proporre un p r o v v e d i m e n t o di 
amnistia, per i numerosissimi lavorator i 
condannat i ad a m m e n d a in forza di dispo-
sizioni regolamentar i sul lavoro in risaia, 
disposizioni sulla cui appl icabi l i tà discordi 
sono i pareri dei giuristi e le decisioni del-
l ' autor i tà giudiziaria'», 

C H I M I È N T I , sottosegretario di Stato per 
la grazia e giustizia. S iamo d'accordo per 
r imandare questa interrogazione, conser-
v a n d o l a in coda alle altre. 

P R E S I D E N T E . S t a bene, Segue l ' inter-
rogazione dell 'onorevole Rampoldi , al mi-
nistro della?pubblica istruzione « per sapere 
se intenda pubbl icare i risultati delle in-
chieste compiute dal caval iere Lucio presso 
gli uffici di segreteria della regia Univer-
sità di G e n o v a ». 

L 'onorevole sottosegretar io di S t a t o per 
l ' istruzione pubbl ica , ha f a c o l t à di rispon-
dere a questa interrogazione. 

C R E D A R O , sottosegretario di Stato per 
Vistruzione pubblica. Nel l 'Univers i tà di Ge-
n o v a si manifestarono dissensi tra il diret-
tore di segreteria, l 'economo, ed alcuni pro-
fessori a r iguardo dei diritti di segreteria 
fa t t i pagare agli s t u d e n t i in misura supe-
riore a quella che usavas i presso le altre 
U n i v e r s i t à . 

I l Ministero ordinò due inchieste, e io 
non ho nessuna diff icoltà di comunicare alla 
Camera, poiché l 'onorevole R a m p o l d i ne fa 
esplicita domanda, il r isultato della se-
conda: 

« Il t ras fer imento del caval iere Landolf i , 
scr iveva il caval iere L u c i o che a v e v a eseguito 
la seconda inchiesta, pur t roppo s ' impone, e 
dico purtroppo, perchè egli, come funziona-
rio, merita grande e g iusta st ima. P e r v e n u t o 
a d una segreteria, che era in isfaceio, ha 
s a p u t o in parte raddr izzar la , ed è con grande 
c o m p i a c i m e n t o che io potei vedere comin-
ciati e quasi u l t imat i i registri di carriera 
scolastica, di cui m a n c a v a n o la facol tà di 
g iur isprudenza e quella di medicina, nonché 


